

# 一丁目 二丁目 三丁目 四丁目

## 「クリスマス飾り作り」

例年になく暖かい師走となつております。ご家族様におかれましてはお変わりございませんか。

先月よりクリスマスの飾り作りを始めました。真剣に色を塗ったり紙を切つて貼り付けたり、少しずつクリスマス気分になつてきました。今月20日にはクリスマス会があるので楽しく出来たらいいなと思います。これからも入居者様が楽しめる事をやつて行きたいと思ひます。

(前島 由利)



## 「セレクトメニュー」

朝晩の冷え込みが厳しくなつてきました。ご家族の皆様お変わりなくお過ごしでしょうか。日頃より多大なる御協力を賜り心より感謝申し上げます。

先月、二丁目では「ちらし寿司」のセレクトメニューを行い、マグロ・サーモン・エビを用意させていただきました。お寿司は人気メニューの一つで皆様に喜んで召し上がって頂きました。

今年も残り僅かになりましたが入居者様が笑顔で安心して過ごしていただけるようにスタッフ一同サポートしていこうと思ひます。

(津野田 幸彦)



## 「ドライブ」

秋も深まり朝夕はめつきり冷え込むようになってきました。

先月15日に午前・午後に分れて山梨市の「名前の無い展望台」までドライブにいきました。午前中は、曇つており展望台から富士山を眺める事が出来ませんでした。行き帰りの車で歌を唄つたり、車窓から柿が沢山あつたのを見つければ「今、柿の木あつた」と指を指して教えて下さりました。午後は日が出て展望台からも富士山が見えて久々のドライブを楽しめて良かったです。

今年もあと一ヶ月となりました。これから朝・晩と寒さが厳しくなつてきますので入居者様の体調に気を付けて過ごしていきたいと思ひます。

(稲山 恵)



## 「カラオケ大会」

今年も例年になく冷え込む秋になりましたが皆様お健やかに過ごしていられつしやいますか。

四丁目ではクラブ活動でカラオケ大会を行いました。入居者の方々好きな曲を選んで笑顔で楽しそうに歌つておられました。今回は普段なかなか歌われない入居者様にも勧めてみると照れながらも歌つて下さいました。

本当に楽しい時間を過ごして頂けたと思ひます。歌わなかった入居者様も楽しんで手拍子で盛り上げて喜んでおられました。

これから益々寒くなつてきますので体調管理をしっかり行い、毎日過ごしていけるような環境を提供していきたいと思ひます。

(古屋 珠良)

